

L'Association cubaine de football appelle au perfectionnement des joueurs et entraîneurs



La Havane, 15 déc. (RHC)- L'assemblée générale de l'Association cubaine de football s'est prononcée ce mardi pour le perfectionnement du travail des joueurs, des entraîneurs et des responsables de la discipline.

L'assemblée a décidé de la création de comités pour le fonctionnement optimal de l'organisation et de promouvoir la pratique du football féminin.

Antonio Álvarez, responsable de la commission d'arbitrage, a résumé les réalisations de 2021 et il a fait état de la sélection de jeunes joueurs ayant des chances de participer au stage d'élite de la CONCACAF qui doit avoir lieu prochainement au Mexique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/279893-lassociation-cubaine-de-football-appelle-au-perfectionnement-des-joueurs-et-entraîneurs>



Radio Habana Cuba